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Anfrage: Instandsetzung Gleisbett Ringelberg 

  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

der Presse war zu entnehmen, dass das Gleisbett Richtung Ringelberg nach der Instandsetzung ein 

anderes Gesicht (Schotter-Rasen-Gemisch) bekommen wird. Dazu erbitte ich um die Beantwortung 

der folgenden Anfrage und danke vielmals.   

 

Auf welchen Streckenabschnitten genau soll das benannte Schotter-Rasen-Gemisch verwendet 

werden?  

Welchen Belastungsgrenzen durch Überfahrungen durch Einsatzfahrzeuge und Andere hält das 

Gemisch stand?  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Sebastian Perdelwitz  
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